



27 de Julio de 2009

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE VIALIDAD Y TRANSPORTE

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día veintisiete de Julio del año dos mil nueve, en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal de la 2 Pte. N° 107 en la Col. Centro de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Lic. Tomás Torres Hernández	Rpte. De la Comisión de Transporte y Vialidad en el Ayuntamiento
Lic. Víctor G. Arenas Fierro	Rpte. De la Comisión de Transporte y Vialidad en el Ayuntamiento
D.U.A Víctor Hugo Medrano Parra	Jefe del Dpto. de Vialidad y Transporte en el Municipio de Puebla
Ing. Juan José Benítez Suárez	Rpte. De la Secretaría de Comunicaciones y Transporte del Estado de Puebla
Mtro. Víctor M. Rosales Muñoz	Director de Proyectos Estratégicos del Municipio de Puebla
Ing. Federico Frese Rodríguez	Presidente del Consejo
Ing. José Francisco Díaz Carrasco	Secretario del Consejo
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez	Vocal de Vigilancia
Arq. Domingo A. J. Fernández Romero	Consejero
Lic. Rosa Ma. Díaz Carrasco	Consejera
Carlos Hugo Martínez Y Vega	Consejero
Arq. Oscar Domínguez Lozano	Consejero
M. en Ing. Gil Armando Báez Díaz Conti	Consejero
Mtro. José Ignacio Morales Hernández	Consejero
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo	Consejero
C. Atanasio Menéndez Garcilaso	Consejero
Mtra. Ma. Teresa Vera Ramírez	Consejera
L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel	Consejera Suplente de Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo
Lic. Alejandro Ávila Friginals	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana.

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Julio bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria de quórum legal y apertura de sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Avances de los Proyectos Viales Metropolitanos, presentados en sesión Conjunta de los Consejos Ciudadanos. (Por confirmar)
 - Presentación del proceso para la elección del Presidente del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte, por llevarse a cabo en el mes de agosto de 2009.
 - Revisión de asistencias de Consejeros y definición de Candidatos a la Presidencia del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte.
4. Asuntos Generales



27 de Julio de 2009

- Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Ing. Federico Frese Rodríguez.- Presidente del Consejo da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente hace la declaratoria de que existe quórum legal e inicia la sesión, subsiguientemente da lectura a los puntos del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para firma de los presentes.

Continua y pide al Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana sea tan amable de continuar con la revisión y/o análisis de las asistencias de los Consejeros Ciudadanos, para verificar quines son los posibles consejeros candidatos a la Presidencia en el próximo período 2009-2011, de igual manera, se analizarán aquellos consejeros que se les dará de baja según Código Reglamentario.

PRESENTACIÓN DEL PROCESO PARA LA ELECCIÓN DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DE VIALIDAD Y TRANSPORTE, POR LLEVARSE A CABO EN EL MES DE AGOSTO DE 2009

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Toma la palabra y a petición del Presidente inicia con este punto del orden del día. Especifica que todo consejero seleccionado ha cumplido con lo que está requiriendo el Código Reglamentario Municipal, y aclara ante el pleno que el Consejero electo por el Consejo podrá elegir a su Secretario y Vocal de Vigilancia. Los Consejeros que cumplen con los requisitos son:

- Ing. Federico Frese Rodríguez
- Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez
- Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo
- Carlos Hugo Martínez Y Vega (declina)
- Arq. Oscar Domínguez Lozano (declina)
- Ing. Juan Gregorio Pérez Águila (declina)
- C. Arturo Romero García (declina)
- Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez (declina)

Indica que es muy importante que en el mes de Agosto asistan todos los Consejeros Ciudadanos, para cumplir con el quórum legal en la sesión y llevar a cabo la votación para Presidente y mesa directiva. Señala que la elección y cambio o reelección de los Presidentes de los 16 Consejos Ciudadanos y mesas directivas, en el caso de elección para Presidente de los 16 Consejos en una sesión plenaria se deberá elegir quiénes podrían ser los candidatos para Presidente, posteriormente se someterá la terna a la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá Ruiz para su aprobación y elección de Presidente del Consejo de Participación Ciudadana, cabe la pena señalar qué en el mes de Septiembre se contará con la presentación de los nuevos Presidentes. Informa que el Código Reglamentario no marca un límite para la reelección de los mismos.

Posteriormente se hace la revisión de aquellos consejeros que ya cumplen con sus 4 faltas dentro del Consejo, mismos que son sujetos a baja automática:

- Dr. Nicolás López Tamayo



27 de Julio de 2009

➤ Dr. Fernando Santiesteban Llaguno

Los Consejeros acuerdan que no se les de de baja automáticamente, piden que primeramente se les llame por teléfono para conocer su situación, y a la vez, preguntarles si desean continuar en el Consejo Ciudadano, después de conocer su respuesta se procederán las bajas.

De igual modo solicitan a los Candidatos a Presidentes del Consejo, que en la sesión del mes de Agosto presenten ante el Pleno un Plan de trabajo para el nuevo periodo. Los Consejeros toman la palabra y comentan sobre el proceso de elección y la forma de seguir llevando un seguimiento eficaz en el Consejo, ya que las futuras propuestas deberán estar apoyadas por el Consejo y alcanzar que los proyectos dentro del mismo se vean consumados, es decir, se solicita un verdadero compromiso de todos los presentes para proponer, desarrollar, y accionarse en los proyectos.

El Presidente del Consejo en otro contexto menciona que desea elaborar una carta dirigida a la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá Ruiz, en la cual se solicita participar en las soluciones (proyectos, obras) que proporciona al Ayuntamiento. Ejemplo; el tema y caso de las ciclo vías en la calle de la 31 Pte., así como no omitir que sigue defendiendo el proyecto que se presentó hace un par de meses en el Consejo, relacionado con BUAP (sistema de ciclo pistas dentro del Campus) sin embargo, en Puebla Capital no existe la cultura de usar este medio de transporte entre los ciudadanos, por lo que es necesario reforzar este tipo de proyectos para desarrollar estas alternativas. Para la propuesta de carta dirigida a la Presidenta Municipal; el Presidente del Consejo primeramente se la enviará al Secretario Ejecutivo, y este a su vez la reenviará al Consejo para su aprobación.

Señala el Presidente que por ello las ingenierías de vialidad y transporte deben llevar un gran sentido común, ejecutando proyectos que solucionen el problema del transporte y se beneficie al 100 por ciento al usuario, reafirma que las autoridades aprovechen la experiencia de los consejeros ciudadanos y los inviten a participar en sus proyectos (asesores). Se abre una discusión sobre el tema de las ciclo vías en el Municipio.

Lic. Víctor G. Arenas Fierro.- Representante del Regidor toma la palabra y dice que el Consejo está considerando que el Proyecto del Arq. Oscar Domínguez Lozano (ciclo vías), está mal diseñado o tiene poca viabilidad, pero hay que recordar que él como ciudadano o como consejero no ejecuta las obras, este proyecto fue ejecutado e integrado de otras versiones de las mismas autoridades sin embargo, las obras ya se realizaron y habrá que esperar para ver su efectividad, por otro lado, les menciona que la primera etapa consistía en crear una ciclo pista en el lado sur de la Ciudad, porque es una zona en la cual la mayoría de los ciudadanos ocupan este tipo de transporte y dirigirse a sus trabajos (fábricas).

El Presidente del Consejo toma la palabra y públicamente dice que estaba en un error, que el Arq. Oscar Domínguez no tiene nada que ver con estas obras, que solamente diseñó una idea pero las autoridades tomaron el rumbo por otro cause.



27 de Julio de 2009

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Indica que ya se cuenta con un Programa de Desarrollo Urbano Sustentable para el Municipio de Puebla, herramienta que es de gran utilidad para regir los proyectos, en el caso de las vialidades en posibles desarrollos urbanos, no hay muchos detonantes ni tampoco, existen programas parciales de desarrollo de cada una de las zonas que componen al Municipio. Añade que los proyectos que se presentaron en una sesión conjunta, son proyectos de buena fe, pero son antifuncionales porque no están ligados de manera estructural en el funcionamiento de Puebla Capital, siendo este un grave problema que ya lleva demasiado tiempo en la mesa, y los errores a la hora de ejecutar los proyectos, continuarán si no se cuenta con estas herramientas, convirtiéndose en proyectos parciales.

Exhorta al Consejo para que sean vigilantes de las propuestas que no se cumplen y de las que se hacen, en ese sentido se debe elaborar el escrito ante la Presidenta Municipal, para que consideren los instrumentos formales de la planeación existentes, así como requerir que se elaboren los programas que faltan, y que consideren las observaciones que todo el consejo está manifestando.

El Presidente del Consejo afirma lo anterior, acordando que todo debe llevar una estrategia puntual. Agrega que actualmente está teniendo pláticas con las autoridades municipales para que no se lleve a cabo la obra (puente peatonal entre el Blvd. Valsequillo y 5 de Mayo) debido a que no va a ser funcional, no hay un costo beneficio sin embargo, propone algunas propuestas en diferentes puntos del municipio, de las cuales no se percatan que ya son necesarias.

Los Consejeros toman la palabra y comentan ciertas propuestas para agilizar la vialidad, mejorar las obras y sobre todo, complementar los proyectos con una estrategia educacional, igualmente expresa que pueden unirse varios consejos ciudadanos para elaborar proyectos integrales, mismos que pueden ser de gran ayuda para el Ayuntamiento.

Arq. Oscar Domínguez Lozano.- Reafirma la importancia de vincularse de lleno con las autoridades correspondientes a cada tema para que observen el interés del Consejo y apoyen las propuestas de los mismos, el asunto es de no soltar los proyectos ni los ideales del Consejo, consientes de que se deben fijar metas y realizarlas, ya que de nada sirve el venir a las sesiones y ser solamente un tipo de auditores de los proyectos y las obras, es necesario accionarse para alcanzar los objetivos. Y si en el dado caso de que no existan los recursos necesarios para encaminar o ejecutar las obras, se debe apoyar al Ayuntamiento o asesorar para bajar recursos federales y mejorar al municipio.

Los Consejeros toman la palabra y comentan temas e historias de Puebla en donde fue visible el trabajo de los Ayuntamientos anteriores, así como la deficiencia en algunos de ellos.

ASUNTOS GENERALES

Arq. Oscar Domínguez Lozano.- Hace entrega a cada Consejero de una hoja para que le presenten de que manera podría trabajar el consejo, así como especificarle qué tipo de proyectos o ideas tienen para este nuevo cambio de Presidente, esto con el propósito de elaborar un plan de trabajo (ya que es candidato a la Presidencia), y desea conocer las opiniones e inquietudes de los consejeros de vialidad y transporte.



27 de Julio de 2009

Secretario Ejecutivo Lic. Alejandro Ávila Fragnals nuevamente indica que es importante contar con su asistencia en el mes de agosto para llevar a cabo las votaciones de Presidente y elección de su Mesa Directiva.

Siendo las veinte horas del día se da por terminada la sesión llegando a los siguientes:

ACUERDOS

- Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo el día Lunes 31 de Agosto del 2009.
- Se enviará por correo electrónico el listado general de los candidatos a la Presidencia del Consejo, así como solicitarles a los mismos; que elaboren un Plan de Trabajo que será mostrado ante el Consejo en la sesión de Agosto (antes de la Votación).
- Se elaborará un oficio dirigido a la Presidenta Municipal (primeramente enviará el bosquejo de oficio el Ing. Federico Frese) en el cual se solicitará que las autoridades municipales consideren la asesoría y propuestas del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte.
- Se solicitará a las autoridades Municipales proporcionen los Avances de los Proyectos Viales Metropolitanos, presentados en sesión Conjunta de los Consejos Ciudadanos.

CONSEJEROS CIUDADANOS	
Ing. Federico Frese Rodríguez Presidente del Consejo	Ing. José Francisco Díaz Carrasco Secretario del Consejo
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez Vocal de Vigilancia	Arq. Domingo A. J. Fernández Romero Consejero
Lic. Rosa Ma. Díaz Carrasco Consejera	Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo Consejero
M. en Ing. Gil Armando Báez Díaz Conti Consejero	Carlos Hugo Martínez Y Vega Consejero
Mtro. José Ignacio Morales Hernández	Arq. Oscar Domínguez Lozano Consejero



27 de Julio de 2009

Consejero	
Mtra. Ma. Teresa Vera Ramírez Consejera	L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel Consejera Suplente de Sr. Delfino Juan Reyes
Atanasio Meléndez Garcilaso Invitado Especial	
AUTORIDADES DEL AYUNTAMIENTO	
Ing. Juan José Benítez Suárez Rpte. De la Secretaría de Comunicaciones y Transporte del Estado de Puebla	Lic. Víctor Guillermo Arenas Fierro Rpte. De la Comisión de Transporte y Vialidad en el Ayuntamiento
Lic. Tomás Torres Hernández Rpte. De la Comisión de Transporte y Vialidad en el Ayuntamiento	D.U.A Víctor Hugo Medrano Parra Jefe del Dpto. de Vialidad y Transporte en el Municipio de Puebla
Mtro. Víctor M. Rosales Muñoz Director de Proyectos Estratégicos del Municipio de Puebla	Lic. Alejandro Ávila Friginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana